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令和元年度 第１回環境審議会議事録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 令和元年５月 23日（木） 午後２時～午後４時 

 

２ 開催場所 浦安市役所 ４階 Ｓ４会議室 

 

３ 出 席 者 

 （委 員） 

奥会長、宮川副会長、石川委員、今福委員、佐野委員、島野委員、横谷委員、 

志々目委員、中川委員、浜島委員、青木委員、大塚委員、川嶋委員、東郷委員 

 （事務局） 

橋野部長、大塚次長、市川課長、泉澤課長補佐、吉田係長、片山、新田、西田 

 

４ 次 第 

 開会 

 事務局紹介 

 環境部長挨拶 

 新委員紹介 

 議題 

（１）浦安市第２次環境基本計画年次報告書について 

（２）浦安市第３次環境基本計画策定について 

（３）その他 三番瀬環境観察館視察 

 閉会 

 

５ 議題要旨 

（１）浦安市第２次環境基本計画年次報告書について 

＜説明（事務局）＞ 

「平成 30 年版浦安市第２次環境基本計画年次報告書概要版」を配布。５つの

基本方針に基づいた施策について、平成 29 年度に各課が実施した取組みをまと

めたものであることを説明。審議会の意見を踏まえ、昨年度から概要版を作成し、

公開していること、今後、新しくできる施設へ配架するなど、市民に環境に対す

る意識を持っていただけるよう周知・啓発を行っていくことをお伝えした。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・概要版は誰向けに作成されたものなのか。 

＜回答（事務局）＞ 

・概要版は大人向けに作成している。 
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＜意見等（委員）＞ 

・概要版に載っている指標について詳しく知りたい方向けにリンクやＨＰのアド

レスなどがあるといいと思う。 

＜回答（事務局）＞ 

・参考とさせていただきたい。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・ＨＰもしくは報告書の何ページに詳細が載っているのかといった情報があると

いいと思う。 

＜回答（事務局）＞ 

・参考とさせていただきたい。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・すでに公民館などに配布済みなのか。 

＜回答（事務局）＞ 

・昨年度の審議会後、限られた予算での作成であったため、公民館への配布はで

きていないが、ＨＰに載せて広報している。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・最後の余白ページに、ごみの削減など何かメッセージ的なものも載せるといい

のではないか。 

＜回答（事務局）＞ 

・参考とさせていただきたい。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・何部ほど作られたのか。 

＜回答（事務局）＞ 

・予算確定後であったため、100部のみの作成となった。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・未達成の部分については、どういったことについて未達成なのかを市民に認識

していただき、市民の立場で取り組んでいただけるようなツールにできればと

思う。概要版のため詳細は載せられないにしても、未達成のところは特に重要

と考える。 

＜回答（事務局）＞ 

・参考とさせていただきたい。 
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＜意見等（委員）＞ 

・公民館に置くなど周知の方法を考えないともったいない。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・表紙について、子供たちの絵になっているが、これはどの活動の成果なのか。 

＜回答（事務局）＞ 

・表紙の絵について、「環境学習の一環」の成果で、夏休みの課題として環境に関

するテーマを与えて絵を描いていただいている。市のお祭りの中で表彰してい

ることを説明。 

 

（２）浦安市第３次環境基本計画策定について 

＜説明（事務局）＞ 

   第３次基本計画について、計画期間、基本的な考え方、策定スケジュールにつ

いて説明。第３次基本計画では、気候変動的応報を踏まえ、新たに気候変動への

適応の要素を盛り込むこと、地球温暖化対策実行計画（区域施策編）を包含した

計画とすること、また、環境学習基本方針との関係を整理することを説明した。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・「環境学習基本方針」では市内の様々な生物の写真が載っている。そういったも

のを図鑑にすれば子供たちの学習に役立てられるのではないかと考える。 

＜回答（事務局）＞ 

・環境学習に関しては、ご意見を踏まえ、今後の施策を考えていきたい。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・子供たちの絵については表彰をしているが、子供たちの自主研究の取り組みを

表彰したり、募集したりして発見の場を与えるのもいいのではないか。 

＜回答（事務局）＞ 

・ご意見を踏まえ今後の施策を考えていきたい。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・重低音の騒音についての視点も計画に入れたほうがいいのではないか。 

＜回答（事務局）＞ 

・重低音については、浦安市、市川市、江戸川区で情報共有をしているが、苦情

の数と方面が 3市区で合っていないことから原因がわからない状況だが、引き

続き連携し、調査を続けたい。 
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＜意見等（委員）＞ 

・ヘリ騒音の苦情がどうなっているのかを知りたい。 

＜回答（事務局）＞ 

・ヘリ騒音について、飛んでいるヘリの大部分が警視庁のヘリであり、飛行理由

を聞くと、捜査上の問題から飛行理由は答えられないという回答だったことか

ら、市内上空では低空飛行はしないようにとお願いした。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・気候変動適応法を盛り込むということで、温暖化の影響から時間降雨量が 100

ｍｍ近いものも出ており、浦安市は限界が 50ｍｍで設計されている。庁内で会

議をする際にはこの部分の計画も反映させてほしい。 

＜回答（事務局）＞ 

・現在市では 60ｍｍでの見直しをしている。できる限り冠水が少なくなるように

対応しており、その辺り踏まえながら今回の第３次環境基本計画では検討して

いきたいと思う。 

 

＜意見等（委員）＞ 

・計画スケジュールについて、10年先までの計画ということから、必要に応じて

審議会を増やしてもいいのではないか。 

＜回答（事務局）＞ 

・スケジュールは現時点のものであるため、お示しできる題材ができたところで

臨機応変に会議の追加等は考えていきたい。 

 

（３）その他 三番瀬環境観察館視察 

＜報告（事務局）＞ 

  視察の段取りについて説明。 

 

＜意見等（委員）＞ 

  ・特になし 

 

６ 傍聴者  傍聴者 １名  

 


